
ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 25 DE JUNIO DE 2009 
 
Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. Dr. D. Carlos Martínez Honduvilla 
Profa. Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado  
Profa. Dra. Dª Elena de la Cuesta Elósegui 
Profa. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta 
Prof. Dr. D. Luis García Diz 
Profa. Dra. Dª. Paloma Cantó Ramos 
Prof. Dr. D. Ángel Agis Torres 
Profa. Dra. Dª. Isabel Aranguez Alonso 
Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández 
Profª. Dra. Dª.  Emilia Carretero Accame 
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz 
Prof. Dr. D. Juan Carlos Doadrio Villarejo 
Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández Gª. de Castro 
Profª. Dra. Dª. Alicia Gómez Barrio 
Profª. Dra. Dª.  Beatriz López Ruiz 
Dra. Dª. Rafaela Raposo González 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
Profª. Dra. Dª. Carmen de la Rosa Jorge 
Prof. Dr. D. Francisco J. Sánchez Muniz 
Dª. Pilar Gómez Bachmann 
D. Francisco Prieto Bermejo 
D. Pablo Jiménez Moreno 
Profª. Dra. Dª. Ana Mª. Crespo de las Casas 
Profa. Dra. Dª: Pilar Iniesta Serrano 
Profa. Dra. Dª. Dolores Veiga Ochoa 
Profª. Dra. Dª. Paulina Bermejo Benito 
Proffª. Dra. Dª. María Molina Martín 
Prof. Dr. D. Baltasar Ruiz Roso Calvo de la Mora 
Profª. Dra. Dª. Carmen Díez Marqués 
Prof. Dr. D. José Antonio Escario García-Trevijano 
Prof. Dr. D. Pedro A. Galera Gómez 
Profª. Dra. Dª. María Vallet Regí 
Profª. Dra. Dª. Mercedes Villacampa Sanz 
Prof. Dr. D. Albino García Sacristán 
Profª. Dra. Dª.  Mª. del Carmen Martín Gómez 
Prof. Dr. D. Antonio L. López Lafuente 
 

En la Sala de Juntas “Profª. Dra. Dª Blanca 
Feijóo” de la Facultad de Farmacia, siendo 
las 12:30 horas del día 25 de junio de 2009, 
se reúne la Junta de Facultad, con la 
asistencia de las personas que al margen 
se relacionan, previamente convocada al 
efecto, presidida por el Ilmo. Sr. Decano de 
la Facultad de Farmacia y actuando como 
Secretaria Académica la Profª. Dra. Dña. 
Paloma Cantó Ramos con el siguiente 
orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del 
Acta de la Junta de Facultad 
celebrada el día 5 de mayo de 2009. 

2. Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
3. Informe de la Comisión Económica. 
4. Informe de la Comisión de Doctorado 
5. Comisiones de Plazas. 
6. Asuntos de trámite. 
7. Ruegos y preguntas. 

 
Excusan su asistencia los Profesores 

Dres., D. Benito del Castillo García, D. 
Daniel Sánchez-Mata, Dª. Gloria Frutos 
Cabanillas y Dª. Irene Molina Martínez (en 
su lugar asiste la Profª. Dra. Dª.Dolores 
Veiga Ochoa), así como Dª. Mª. Jesús 
Rodríguez Martínez. 
 

Abierta la Sesión por el Ilmo. Sr. 
Decano,  solicita que conste en acta su 
pesar y el de la Facultad de Farmacia, por 
él representada, por el fallecimiento de la 
madre de la Profa. Dra. Dª. Carmen Cuéllar 
del Hoyo. 

 
En el primer punto del orden del día se aprueba el Acta de Junta de Facultad del día 5 

de mayo de 2009, con algunas puntualizaciones de la Profa. Dra. Dª.Isabel Aránguez Alonso y 
del Prof. Dr. D. Albino García Sacristán. El Acta  modificada se aprueba y estará disponible en 
breve en la página web de la Facultad. 

 
En el segundo punto del orden del día el Ilmo. Sr. Decano informa y da la enhorabuena 

al Prof. Dr. D. Baltasar Ruiz-Roso Calvo de la Mora por haber sido reelegido Director del 
Departamento de Nutrición y Bromatología I y a la Profª. Dra. Dª. Ana Mª. Crespo de las Casas 
por su nombramiento como nueva Directora del Departamento de Biología Vegetal II. Agradece 
a la Profª. Dra. Dª. Adela M. Gutiérrez Bustillo, en su nombre y en el de la Facultad que 
representa, los servicios prestados durante los últimos ocho años como Directora del 



Departamento de Biología Vegetal II, y resalta su buena disposición y valiosa colaboración 
durante estos años.  

 
El Ilmo. Sr. Decano también informa y da la enhorabuena a la Profª. Dra. Dª. Mónica 

Sollhuber Kretzer por su reciente Acreditación a Catedrática de Universidad.  
 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández recuerda a todos los presentes que hace un 

año que tomaron posesión él como Decano y su nuevo Equipo e informa que se ha ido 
consiguiendo el cumplimiento del Programa, a pesar de los recortes económicos sufridos por 
nuestro Rectorado, debido a la crisis generalizada.  

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández informa que se ha aprobado el Plan de 

Estudios por las comisiones internas y que ya ha sido enviado a la ANECA. Asímismo el Ilmo. 
Sr. Decano informa sobre mejoras en infraestructuras que se han realizado recientemente:  

- Colocación de cintas antideslizantes 
- Paso de cebra en el acceso posterior del edificio general. 
- Barra de Seguridad para bicicletas 
- Recepción de la nueva instalación de luz el día 30 
- Escaleras de emergencia. Desde hace tiempo se han solicitado en varias ocasiones 

y recientemente se ha recibido el informe de la Oficina de Obras , en el cual se indica 
que “no sólo es necesaria la instalación de escaleras de emergencia sino también 
compartimentaciones, caminos protegidos de evacuación, etc”, igualmente en dicho 
documento se especifica que dicho acometido sea la primera prioridad, por lo que se 
encargará la redacción de un proyecto y se realizará la Obra correspondiente. 

 
El Ilmo. Sr. Decano comunica que las funciones de Gerencia, de momento se están 

asumiendo, en espera de que pronto adjudiquen a la Facultad un Gerente; también comunica  
que estamos esperando que sean cubiertas otras plazas vacantes. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández informa sobre la resolución de la propuesta del 

Equipamiento del CAI Animalario – Unidad de la Facultad de Farmacia, formulada por el Prof. 
Dr. D. Albino García Sacristán. En dicha resolución la Subdirección General de Infraestructuras 
Científicas y Transferencia del Ministerio de Ciencia e Innovación, deniega la mencionada 
propuesta por el siguiente motivo: “La propuesta presentada no ha alcanzado la prioridad 
suficiente para ser objeto de ayuda, conforme a los criterios de evaluación previstos en la 
convocatoria de referencia”. A este respecto, la Vicerrectora de Investigación y Política 
Científica apuntó, según nos comunica el Sr. Decano, que el primer paso a seguir, para 
conseguir esta propuesta, sería hacer la obra pendiente y una vez finalizada, solicitar el 
Equipamiento del Animalario. 

 
El Ilmo. Sr. Decano comunica que la Comunidad Autónoma de Madrid ha modificado el  

sistema de reparto económico y que parece que este nuevo sistema puede, en cierto modo, 
beneficiar a nuestra Facultad, ya que se tendrá en cuenta el número de sexenios, número de 
alumnos, etc. En este sentido, la Comisión Económica deberá estudiar una nueva estrategia o 
forma de reparto, acorde con dicha forma de reparto. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández, como contestación a la sugerencia, en la Junta 

de Facultad del pasado 5 de mayo, de la Profª. Dra. Dª. Isabel Aránguez, que fue apoyada por 
la Profª. Dra. Dª. Emilia Muñoz, informa que después del verano se constituirán nuevas 
comisiones y se revisarán las anteriores, por lo que ruega a los presentes comuniquen sus 



posibles sugerencias en la próxima Junta de Facultad. El Ilmo. Sr. Decano comunica que la 
cena homenaje a nuestros compañeros jubilados durante este curso, a petición de ellos 
mismos, tendrá lugar en septiembre. 

 
El Ilmo. Sr. Decano cede la palabra a la Profª. Dra. Dª. María Molina, quien comunica 

que la petición de un profesor de su Departamento, que ella formuló en su día a la Comisión 
Académica, no se refería sólo a un espacio para bicicletas sino a una jaula o zona protegida 
con cerramiento, ya que habían sido robadas tres bicicletas recientemente. El Prof. Dr. D. 
Rafael Lozano Fernández responde que él mismo transmitió la petición a la Dirección de Obras 
y Mantenimiento, quien comunicó que este tipo de obras externas no están recogidas en sus 
competencias, pero que podrían instalarse unos aros con sistema de seguridad en la puerta. La 
Profesora Molina Martín comenta que resulta paradójico ya que se han construido unas 
entradas a los aparcamientos de la Plaza Ramón y Cajal de aspecto nada estético, por lo que 
solicita de nuevo otra vía de solución. El Ilmo. Sr. Decano comenta que volverá a solicitar una 
solución por escrito, aprovechando la nueva creación del carril de bicicletas. 

 
El Ilmo. Sr. Decano recuerda a todos los presentes la solicitud que en su día formuló el 

Prof. Dr. D. Daniel Sánchez Mata para la creación de la figura de “Colaborador en docencia 
práctica” y comunica que El Consejo de Gobierno en su sesión de fecha 18 de mayo último 
creó dicha figura. A efectos de proceder a la prórroga de “Farmacéutico Colaborador en 
docencia práctica” de los que corresponda, los Departamentos deberán enviar su propuesta 
para el curso 2009/2010 con anterioridad al 15 de octubre de 2009. Para las nuevas 
propuestas de Farmacéutico Colaborador en docencia práctica y Colaborador en Docencia 
Práctica, los interesados deberán presentar en el Departamento la correspondiente instancia 
hasta el 15 de septiembre de 2009. Tanto las propuestas de prórroga como nuevos 
nombramientos deberán ser aprobadas por el Consejo de Departamento y Junta de Centro, y 
enviadas al  Vicerrectorado de Departamentos y centros hasta el 30 de octubre de 2009. Los 
modelos de instancia y los impresos para las propuestas de prórroga y nuevos nombramientos 
se enviarán por correo electrónico desde la Jefatura de Personal, cuando obren en su poder. 

 
El Ilmo. Sr. Decano cede la palabra al Prof. Dr. D. Albino García Sacristán, que 

interviene manifestando su crítica a la situación actual de Gerencia, no entendiendo por qué la 
Facultad lleva tanto tiempo sin Gerente; ya que según parece, en la Universidad hay un 
elevado número de personas con categoría de Gerente y sin destino adjudicado. Por otro lado 
el Profesor García Sacristán manifiesta su desacuerdo con la resolución del tema “Animalario”, 
ya que en su opinión estas dotaciones son pactadas previamente sin necesidad de pasar por 
proyectos, por lo que detecta cierta marginación en este asunto, teniendo en cuenta que otras 
Facultades de nuestra Universidad sí que están provistas de financiaciones para Animalarios. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández responde que las sugerencias que hasta el 

momentos nos han llegado para ocupar la Gerencia son candidatos que o están muy próximos 
a su jubilación o que no reponden al perfil de la Facultad, por lo que se han desestimado para 
este cargo; por otro lado el Sr. Decano responde que no cree que nos tengan marginados con 
respecto al tema Animalario sino que opina que es un momento difícil por la situación 
económica actual. A este respecto, el Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández apunta que, en 
su opinión el Rectorado sí apoya el Proyecto Animalario, pero que es una cuestión de “estado 
actual del proyecto”, es decir, la fase “Equipamiento Animalario” es posterior a la fase de obras; 
en este sentido la Vicerrectora argumentó en su día que la denegación en estos momentos de 
la subvención para “Equipamiento” es lógica hasta que finalicen las obras correspondientes, 
para lo cual hay un plazo de tres meses. 



 
En el tercer punto del orden del día: Informe de la Comisión Económica, El Sr. Vicedecano 
expone, brevemente, lo tratado en  la reunión de  la Comisión del pasado  jueves 23 de junio. 
Comenzó la misma dando lectura a un escrito recibido del Rectorado donde se indica que  
corresponde disminuir el presupuesto del curso 2008/2009  para la Facultad de Farmacia, al 
igual que se aplicara también para las restantes facultades. En nuestro caso concreto el 
descenso es de 167.267,21 euros (19,67%).  Además, desaparecen las dotaciones para el 
nuevo edificio, los contratos programa para mantenimiento de aulas/laboratorios y las ayudas 
para manuales de la biblioteca. Respecto a la instalación eléctrica se comenta por el Prof. 
Martínez Honduvilla que queda pendiente la actualización de algunas zonas del edificio, Museo 
de la Farmacia Hispana y Almacén de Productos del sótano. Ha sido necesario, además, correr 
con el gasto de los problemas de algunos aires acondicionados, Salón de Actos (Aula Rioz-
Pedraja). Por todo ello,  se ha estudiado como poder hacer frente a estos gastos y se propuso 
a la Comisión que si se consideraba oportuno, se redujera el presupuesto en un 23,84%. 
Comenta el Sr. Vicedecano que sería conveniente la búsqueda de ingresos extraordinarios. 
Respecto a la posibilidad de modificar los criterios de reparto del presupuesto ordinario de la 
Facultad, la Comisión propone que sería conveniente el mantener los mismos, en años 
sucesivos,  hasta la entrada en vigor de los nuevos grados. Las razones para no modificar los 
criterios son múltiples, entre ellas podemos resaltar: A) Probablemente la Comunidad de 
Madrid y el Rectorado modifique los criterios de asignación y  B) En los nuevos grados se 
modifican las asignaturas y su carga docente.  
 

Se debatió, también,  que tal como se acordó en Junta de Facultad, al ser la validez de 
las prácticas, sólo para el curso en el que se realizan, se podría reconsiderar como criterio el 
número total de alumnos matriculados en lugar de los alumnos de nueva matriculación, como 
hacemos en estos momentos. Se decidió que no parece conveniente introducir esos cambios 
para los cursos próximos 2009-2010  y 2010-2011 dado que hasta el curso 2011/12 no entrará 
en vigor el nuevo grado en todos los cursos.  

 
También se planteo la posibilidad de contemplar conceptos, para el nuevo reparto, como 

la experimentalidad de las asignaturas y los costes para los diferentes tipos de prácticas, 
concluyendo que todo ello, como ya se había visto en ocasiones anteriores, supondría una 
gran complicación para el reparto, por lo que no se debe tener en cuenta como criterio de 
reparto. Una vez finalizado el  amplio debate se acordó presentar a la próxima Junta de 
Facultad las siguientes propuestas: 

 
1.- Aplicar una reducción del 23,84 % en la cuantía de las partidas correspondientes a 

las Unidades Estructurales, al Museo de la Farmacia Hispana, a la escuela de Análisis Clínicos, 
al Aula de Informática, al Herbario, a la Biblioteca, al Museo de Minerales y a las cantidades 
para los Profesores de nuestra Facultad que no están integrados en nuestros 
Departamentos/secciones Departamentales. 

2.- Mantener los criterios y los  porcentajes de reparto para el presupuesto del curso 
próximo 2009/2010. 

3.- Potenciar la obtención de recursos externos  por parte de los Departamentos, 
Secciones Departamentales y de la propia Facultad, mediante el alquiler de aulas para cursos, 
oposiciones y otras actividades o la financiación y obtención de ayudas  por parte de diferentes 
Instituciones y Organismos. 

 
El Ilmo. Sr. Decano cede la palabra a la Profª. Dra. Dª. Ana Mª. Crespo de las Casas, 

quien se incorpora en la sesión de hoy a la Junta de Facultad y saluda a todos los presentes 



comunicando su interés y disposición por colaborar en todo momento, asimismo felicita al 
Decanato por la pronta publicación en la web, del acta de la Comisión Económica celebrada el 
día 23 de Junio. 

 
La Profa. Crespo de las Casas pregunta al Presidente de dicha Comisión, Prof. Martínez 

Honduvilla sobre la reducción económica que se practicó a finales del año pasado, en la que se 
aplicó una reducción del 40% del remanente. Según palabras de la nueva Directora del 
Departamento de Biología Vegetal II, la gestión de la anterior Directora fue excelente, ya que 
consiguió una reserva de 12.000 euros para el último trimestre; desafortunadamente los 
Departamentos que guardaron presupuesto para el último trimestre fueron privados de estos 
“ahorros” para hacer frente a la reducción económica general. La Profª. Dra. Dª. Ana Mª. 
Crespo de las Casas solicita que se considere como una deuda obtenida hacia los 
departamentos que sufrieron esa drástica reducción, con el fin de que cuando el tema 
económico recupere cierta normalidad se reconozca a dichos Departamentos el esfuerzo y 
gasto suplementario. Asimismo felicita la gestión económica de la anterior Directora de Dpto. 
Profª. Dra. Dª. Adela M. Gutiérrez Bustillo y del anterior Secretario Prof. Dr. D. Leopoldo García 
Sancho y muestra su agradecimiento al Ilmo. Sr. Decano y Vicedecano de Asuntos 
Económicos por el interés mostrado por las inundaciones sufridas en el Herbario de la Facultad 
de Farmacia MAF y pide ayuda para que la compañía aseguradora pueda sacarles del aprieto.  

 
El Ilmo. Sr. Decano recuerda que fue el Rectorado quien instó la reducción económica a 

finales de año, no la Facultad. 
 
El Sr. Vicedecano Prof. Martínez Honduvilla responde que, es de esperar, cuando se 

recupere la situación económica actual se debería tener en cuenta por parte del Rectorado. 
Además sugiere que este año se agote el presupuesto de los Departamentos en octubre y 
noviembre para evitar que sufran reducciones de última hora procedentes del Rectorado, como 
ocurrió en el año precedente.  Con respecto a la inundación del Herbario MAF y otros temas 
parecidos se están buscando soluciones, ya que lo cubre el seguro de la UCM para nuestro 
Centro. 

 
Pide la palabra la Profª. Dra. Dª. María Molina para preguntar sobre el nuevo sistema de 

reparto económico. La Profª. Dra. Dª. María Molina comenta que al impartir docencia en otros 
grados y licenciaturas podría haber cierto peligro de utilizar financiación de proyectos, etc. 
También constata que se reparte más al Máster que al Grado, por tanto habría que replantear  
y ser consciente de que el dinero de las prácticas está relacionado con el presupuesto de la 
Facultad, no con el de Proyectos. Otro problema que plantea la Profª. Dra. Dª. María Molina es 
el de la luz y anomalías derivadas, por ejemplo con la temperatura de los congeladores que 
guardan material científico. Y pregunta si se podría cambiar la compañía aseguradora. 

 
El Ilmo. Sr. Decano comenta que respecto a la financiación de nuestras prácticas, esta 

Facultad es la que más presupuesto reparte a los Departamentos, con el agravante de que 
contamos con dos edificios. 

 
La Profª. Dra. Dª. María Molina interviene explicando que su crítica no es a la gestión 

sino a las cantidades adjudicadas, ya que no se pueden dar las mismas prácticas con menor 
presupuesto y en su opinión deberíamos de protestar, ya que los alumnos pagan pero el dinero 
va a la Comunidad de Madrid, no a la Facultad.  

 



El Ilmo. Sr. Decano, con respecto al seguro, comenta que se trata del Grupo Vitalicio, y 
que es del Rectorado quien lo gestiona y nosotros como Facultad no podemos solicitar cambio 
de la Compañía Aseguradora. 

 
El Prof. Dr. D. Carlos Martínez Honduvilla apostilla que en cuanto a los seguros, hemos 

tenido problemas con la luz, por ejemplo, pero el Rectorado dice que el seguro no cubre 
averías internas, sí en caso de fallos externos de suministro. En cuanto a las prácticas, la 
Comisión Económica ya trató ese tema, pero toda solución está relacionada con el presupuesto 
disponible. 

 
El Prof. Dr. D. José Antonio Escario García Trevijano insiste en el problema de las 

prácticas y hace hincapié en que no se puede impartir un máster a coste 0, un máster práctico 
necesita financiación. 

 
La Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández García de Castro añade a este tema que los 

presupuestos con los que contamos no son suficientes para poder conseguir una Excelencia, 
por lo que, habría que reclamar al Rectorado y explicar la miseria en la que las carreras 
experimentales estamos impartiendo prácticas, ya que si por ejemplo se estropea un reactivo 
podemos estar hablando de mucho dinero; también tener en cuenta que somos científicos y 
trabajamos con material biológico y fungible muy importante, por lo que también se podría 
solicitar al Rectorado un seguro más eficaz. 

 
El Ilmo. Sr. Decano responde que se hará un escrito conjunto con otras carreras 

experimentales y de Ciencias de la Salud para proceder a estas solicitudes. 
 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández comunica a todos los presentes que la “Copa 

de Navidad” ha sido regalada a la Facultad por el Sr. Encargado del Concesionario de la 
Cafetería, D. Etelvino Toledano. 

 
La Junta de Facultad, aprueba por unanimidad la propuesta de la Comisión Económica, 

por lo que se concluye este punto del orden del día. 
 
En el cuarto punto del orden del día: Informe de la Comisión de Doctorado, La Profª. 

Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta explica que han sido verificados, según dispuesto en el 
artículo 25.7 del Real Decreto 1393/2007, dos másteres en nuestra Facultad: 

 
Farmacia y Tecnología Farmacéutica y 
 
Ciencias Farmacéuticas 
 
Al resultar positiva la verificación implica que el Programa Oficial de Postgrado Farmacia 

según Real Decreto 56/2005 pasa a ser Doctorado Farmacia según Real Decreto1393/2007. 
Dichos másteres son de los primeros verificados en la Universidad Complutense. 

 
En el quinto punto del orden del día: Comisiones de Plazas, La Profª. Dra. Dª. Elena de la 
Cuesta Elósegui informa sobre la propuesta de miembros representantes del centro para la 
convocatoria de 4 plazas de profesores (ayudante doctor): 
 

Dpto. de Bioquímica y Biología Molecular II. 
 



- D. Pilar Iniesta Serrano 
- D. Carlos Martínez Honduvilla 

 
Dpto. de Nutrición y Bromatología II 
 

- D. Baltasar Ruiz Roso Calvo de Mora 
- Dñª Rosa Mª Ortega Anta 

 
Dpto. Farmacología 
 

- Dñª Pilar Gómez Serranillos Cuadrado 
- Paloma Bermejo Bescós 

 
Dpto. Farmacia y Tecnología Farmacéutica 
 

- D. José Luis Lastres García 
- Dñª Ana Isabel Torres Suarez 
 
 
Asimismo se informa sobre la solicitud de convocatoria de concurso de acceso a 

cuerpos docentes universitarios (Profesor Titular de Universidad), Área de Conocimiento: 
Parasitología, Departamento: Parasitología. 

 
La Junta de Facultad acuerda por unanimidad aceptar las propuestas de dicha comisión.  
 
En el sexto punto del orden del día: Asuntos de trámite, el Ilmo. Sr. Decano recuerda a 

todos los presentes que el la Junta de Facultad del pasado 5 de mayo de 2009 se aprobó el 
calendario de organización docente del curso académico 2009/2010 y que dichos datos 
aparecerán en el GEA. Este Decanato, informa el Ilmo. Sr. Decano, ha abierto los 6 grupos 
habituales, aprobados anteriormente por la Junta de Facultad. Asimismo el Prof. Dr. D. Rafael 
Lozano Fernández comunica que se ha recibido el Calendario Académico de la Universidad, en 
el cual aparecen como festivos los siguientes días: 

 
2 Octubre: Apertura de curso 
4 Diciembre: Festividad de la Inmaculada, Patrona de Farmacia 
29 Enero: Santo Tomás de Aquino 
23 Diciembre hasta 8 Enero: Vacaciones de Navidad 
26 Marzo hasta 5 Abril: Vacaciones de Semana Santa 
 
En el séptimo punto del orden del día: Ruegos y preguntas, el Prof. Dr. D. Albino 

García Sacristán expone que han surgido algunas dudas en torno al GEA y que en algunos 
centros se ha aplazado y se comenta que el problema real se planteará en la matriculación de 
alumnos vía GEA. 

 
La Profª. Dra. Dª. Ana Mª Crespo de las Casas comenta que en relación a la página web 

es muy útil que estén colgadas las actas y sugiere que también lo podría estar la composición 
de las Comisiones de Junta de Facultad. También sugiere publicar en la web una “bolsa de 
oferta de bienes” para poder obtener ciertos beneficios. 

 



El Ilmo. Sr. Decano responde que no hay ningún problema en cuanto a la publicación de 
la composición de la Junta y de sus Comisiones y que aparecerá en la web de la Facultad. En 
cuanto a la bolsa de oferta, comunica que ya se viene haciendo para casos concretos como por 
ejemplo oposiciones, pero que publicarlo en la red para otros usos quizá no sea muy 
adecuado. 

 
La Profª. Dra. Dª. Carmen Díez Marqués comenta que en su Departamento hay 5 grupos 

docentes: 3 por la mañana y 2 por la tarde y que no pueden impartir 6. El Prof. Dr. D. Rafael 
Lozano Fernández responde aunque se oferten 6, por motivos muy justificados se podrá 
impartir menor número de grupos. 

 
Por último el Ilmo. Sr. Decano recuerda a todos los presentes que el Acto de Graduación 

de nuestros alumnos será el próximo día 10 de Julio a las 20.00 en el Patio Lázaro Ibiza, e 
invita a todos los presentes, y sugiere que acuda al menos un miembro de cada Departamento, 
a dicho Acto. 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión siendo las 14:30 

horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la presente Acta de la cual como 
Secretaria, doy fe. 

 
      
 
 

En Madrid a 25 de junio de 2009 
      LA SECRETARIA DE LA FACULTAD 
 
 
 
 
      Fdo.: Paloma Cantó Ramos  

 


